

Verwaltungspraktikum für Studentinnen und Studenten der Rechtswissenschaften

Sie studieren Rechtswissenschaften und sehen sich selber als motivierte angehende Juristin oder motivierten angehenden Juristen mit Freude an der Lösung praktischer Fälle? Dann bewerben Sie sich für ein Verwaltungspraktikum bei uns. Die Gemeinde Bönen bietet Studentinnen und Studenten der Rechtswissenschaften die Möglichkeit, während ihrer praktischen Studienzeit Einblick in die Abläufe einer Gemeindeverwaltung zu erhalten. Während der Ausbildung können Sie alle Rechtsgebiete einer kreisangehörigen Gemeindeverwaltung kennenlernen. Das Verwaltungspraktikum soll Ihnen die Möglichkeit geben, Einblick in die Aufgaben, Organisation und Arbeitsabläufe der Verwaltung zu gewinnen. Dies kann beispielsweise durch Teilnahme an Gremiensitzungen, Besprechungen oder Gerichtsterminen erfolgen.

Es steht allerdings nur eine begrenzte Anzahl an Praktikumsplätzen zur Verfügung.

Nach § 8 Juristenausbildungsgesetz NRW müssen alle Studierenden der Rechtswissenschaft eine praktische Studienzeit von insgesamt drei Monaten während der vorlesungsfreien Zeit ableisten. Die Hälfte dieser Zeit muss bei einer Behörde als Verwaltungspraktikum absolviert werden. Die Ausbildung kann bei Kommunal-, Landes- und Bundesbehörden sowie Körperschaften, Anstalten und Stiftungen des öffentlichen Rechts abgeleistet werden.